



Die Musik der Salvenbrass ließ beste Feststimmung aufkommen.

© Bericht und Fotos: Altenwohn- und Pflegeheim Scheffau am Wilden Kaiser

Zünftiges Fest im Sozialzentrum

Nach mehrjähriger Pause konnte heuer im Pflegeheim Scheffau endlich wieder ein Oktoberfest gefeiert werden.

Zahlreiche BewohnerInnen des Heims sowie des Betreuten Wohnens und deren Angehörige fanden sich im Heimcafé zusammen und genossen einen kurzweiligen Nachmittag im zünftig-bayerischen Ambiente bei Brezen und Weißwurst. Für die stimmungsvolle musikalische Begleitung sorgte die Salvenbrass aus Söll, bei deren Mitgliedern wir uns hiermit ganz herzlich bedanken wollen. Lebkuchenherzen durften auf dem Oktoberfest natürlich nicht fehlen und wurden an alle Anwesenden verteilt.